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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第５回 （通算１５５８回） ２０１５年８月４日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 

〈２〉 

開会点鐘 

国歌斉唱「君が代」 

〈８〉 8 月の結婚記念日「結婚記念日の歌」 

阿部会員 8 日 

〈３〉 ロータリーソング「奉仕の理想」 〈９〉 7 月度ニコニコ大賞  松林会員 

〈４〉 会長報告 〈10〉 出席状況報告 

〈５〉 

〈６〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈11〉 

〈12〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

〈7〉 

 

8 月の誕生日祝い 「誕生日の歌」 

佐野会員 10 日  玉木会員 22 日 

〈13〉 

〈14〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

 橋本会員 25 日  渡辺会員 26 日   

 内尾会員 28 日  前田夫人 28 日 

渡辺夫人 31 日 

 

  

    

   

 
 

 

 
 

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話  「 受け継がれるチャリティ精神 」  

公益財団法人日本チャリティ協会プロデューサー   髙
たか

木
ぎ

 真
まこと

 氏 

次回の例会〈8/25〉 「 第 1 回レディースナイト ～合同例会～ 」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 会 長 報 告 ◆◇◆ 

11 月 17 日のＩＭで行われるパネルディスカッショ

ン テーマ『5 年後、2020 年に向けた我がロータリ

ークラブの目標』にパネリストとして会長に参加の

依頼があり、了承する方向で検討しています。 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2 回クラブ協議会 議事録 

7 月 28 日午前 11 時 15 分より鈴木ガバナーの

公式訪問を受け、27F「スプレンダー」にて第 2 回

クラブ協議会を開催しました。 （出席者：18 名） 

5 大奉仕委員長及びロータリー財団委員会、

米山奨学委員会、会員増強・退会防止委員会

より今年度の取組を発表いただきました。 

また、御苑RC指導委員会より進捗状況の報告も

致しました。 

  藤井ガバナー補佐、鈴木喬ガバナーより以下

の総評をいただきました。 

◇会員増強については、女性会員増加が必要

不可欠なので、ぜひ女性会員の入会に力を注い

でほしい。 

◇女性会員のご家族の例会参加をお願いする

機会も増えるでしょうから、「パートナーズナイト」

等の呼称に変更も一考しては？ 

◇ロータリー財団奨学生の山下さんのカウンセラ

ーをしていただいているようだが、後々のロータリ

アン育成のためにも、途切れず、指導を続けてほ

しい。 

◇今年度、新たに卓話をお願いできるロータリア

ンも増え、卓話者リストを上書きしたので、ぜひ、

活用してほしい。 

◇例会の充実は、親睦であり奉仕につながります

ので、楽しい例会にしてほしい。 

◇ロータリー財団寄付は、150 ドル/人だけでなく、

ポリオプラス 30 ドル／人、恒久基金 30 ドル／人

もあるので、できる限りお願いしたい。 

◇ローターアクトクラブの提唱も検討していただき

たい。貴クラブだけでなく、兄弟クラブとの合同で

提唱すること可能。 

以上の通りご報告いたします。 幹事 萱森由美 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

黒岩智行様：ガバナー訪問例会の大成功をお祝

い申し上げます。 

矢野 哲様：暑さにまけず、出席させて頂きました。

鈴木ガバナー訪問記念講演、楽しみ

にしております。 

宮代名月様：両クラブの発展の為に出来る事は

何でも声をかけて下さい。これからもよ

ろしくお願いします。鈴木ガバナーの

お話 楽しみにしています!! 

小林会員：鈴木ガバナーの公式訪問記念講演

例会を祝して！ 

松林会員：鈴木 喬ガバナー、公式訪問並びにク

ラブ協議会での各委員会へのご指導

ありがとうございました。 

富永会員：①誕生日のお花ありがとうございます。

②梶間さんの入会を祝して。③鈴木

2015 年 7 月 28 日  第 4 回  （通算 1557 回） 

開会点鐘 牧野会長     27F「エクセレンス」 

＊ビジター紹介 10 名  黒岩智行様/豊田正司

様/矢野 哲様/三ツ井 博様/宮代明月様/

土肥秀幸様/桐村茂樹様/片岡寛之様/張 廷

様/中村隆之様（東京御苑 RC） 

＊ゲスト紹介 5 名 鈴木 喬様（地区ガバナー/

東京江北 RC）/坂田修一様（地区幹事/東京

江北 RC）/藤井公博様（ガバナー補佐/東京ワ

セダ RC）/中島弘人様（分区幹事/東京ワセダ

RC）/大塚花子さん（ピアノ奏者） 

 出席 26 名  欠席 3 名  （免除者 1 名） 

 出席率 92.85% 補正出席率（7/14） 84.61% 

1. クラブ協議会、無事終了しました。詳細は、ク

ラブ協議会議事録にて。 

2. 8 月のロータリーレート￥124 です。 

3. 御苑 RC 後援のイベントパンフレットをお配りし

ます。また、昨日皆さんにメールしました。 

4. 古内Ｐ会長、牧野会長、松林会員よりロータリ

ー財団、米山奨学金の寄付金をお預かりまし

た。今年度は、会員皆さんにも協力をお願い

します。 

5. ソウル国際大会参加予定の皆さんは、早めの

登録を。 

6. 本日例会後に、忘年会打ち合わせ、来週火

曜日は理事会があります。 



喬ガバナー、記念講演ありがとうござ

います。 

佐野会員：ガバナー来訪、ありがとうございます。 

古川会員：鈴木ガバナー、他委員の皆様の訪問

を祝い！また、結婚記念日の花が届

きました。ありがとうございます。 

北條会員：鈴木 喬ガバナーをお迎えし、この一

年の輝きを祈って ニコニコと。 

古内会員：鈴木ガバナーはじめ地区幹部の皆様、

黒岩会長、御苑 RC の皆様、ようこそ。

楽しんでいってください。ニコニコ 

深谷会員：にこにこと。 

中山会員：妻への誕生日の花 ありがとうございます。 

梶間会員：本日、正式に入会させていただきまし

た。皆様、あらためて よろしくお願い

いたします。 

渡辺会員：鈴木 喬ガバナー 本年度よろしくお

願いいたします。 

 

今週の合計  14 件 

今年度の累計 

66,000 円 

214,000 円 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝ 梶間雅子氏の入会式より ＝ 

鈴木ガバナーより 

ロータリーバッジを授与して頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂田地区幹事と鈴木ガバナー。 

 

 

 

 

 

 

 

藤井ガバナー補佐と中島分区幹事。 

 

 

 

 

 

 

 

東京御苑 RC の矢野幹事、黒岩会長、豊田副会長。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご参加頂いた東京御苑 RC の会員の皆様。 

←牧野会長より認証状

が梶間氏へ授与されま

した。 

スポンサーの富永会員

より梶間氏のご紹介が

ありました。→ 



 

第 1 回  

レディスナイトのご案内 
  ～ 東京セントラルパーク RC・ 

東京御苑 RC との合同夜間例会 ～ 

 

 

日 時：2015 年 8 月 25 日午後 6 時～ 

場 所：ハイアットリージェンシー東京 

B1「天平の間」 

会 費：会員、ご家族、ご友人 5,000 円 

小学生以下のお子様 :3,000 円 

 

「 落 語 」 

三遊亭 若圓歌師匠 

申し込み期日 8 月 4 日（火）例会終了迄 

事務局（Fax：03-3312-4958） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘年会打ち合わせに【八神純子さん】ご本人が 

いらっしゃっていただきました。 

12 月 22 日の忘年会が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 7 月 14 日の卓話 委員長就任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員長  深谷 敏哉 

本年は「ロータリアンが人々の健康状態を改善し、

教育への支援を高め、貧困を救済することを通じ

て、世界理解・親善・平和を達成できるようにす

ること」というロータリー財団の使命に向け、ククラ

ブのメンバーがロータリー財団とはどんなものなの

かを学びながら、下記事業を推進していきたいと

考えます。 

1・地区補助金を活用した当クラブ独自の支援事

業の実行  

2・ポリオプラスへの 1500＄の寄付  

3・ロータリー財団奨学生山下愛さんの支援 

上記を今年の活動内容と考えております。 

皆さんよろしくお願いします。 

【深谷R財団委員長卓話原稿掲載がもれていました。

申し訳ございませんでした。】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

8 月は 

会員増強・新クラブ結成推進月



鈴木 喬ガバナー公式訪問記念講演 

 

 

 

 

 

 

 

 

 K. R. ラビンドラン RI 会長のテーマ； 

“Be a gift to the world” 

（世界へのプレゼントになろう） 

 

（私は、日本語訳に微妙な違和感を 感じたため、

スピーチでは英語のままで使用致します） 

 

まず、本日は貴クラブのクラブ協議会にてたく

さんのことを勉強させていただき、ありがとうござい

ました。また、何よりも 20 年前に米山奨学で北條

先生にお世話になったことを、この場を借りて感

謝申し上げます。 

 さて、今年度の RI 会長発表のテーマは、「Be a 

gift to the world」です。様々な意味の受け止め

方があろうかと思います。「プレゼント」は単なる物

でしかありません。しかしながら、私たち自身が世

界への贈り物となる方法を見つける。すなわち、

「Be a gift」は、プレゼントを贈る人の「心の有り

様」を示す。私は、そんなことをRI会長テーマから

考えました。今年度の会長テーマ「Be a gift to 

the world」。これを、今一度ロータリアン各自でよ

く考え、行動に移していただきたいと考えます。 

 続いて、「会員増強」について、お話しいたしま

す。会員増強については、一言でもって、それぞ

れの各クラブの努力が必要不可欠であろうと考え

ます。今日は、先ほど、今日入会された梶原さん

に入会バッジを付けさせていただきました。女性

会員にバッジを付けさせていただいたのは、私とし

ても初めての経験でしたが、「女性会員の増強」

は、一つ会員増強においては重要な要素であろ

うと思います。その点、梶原さんにも是非、会員

増強に一役買っていただき、お仲間を連れてき

ていただきますようお願いします。 

 続いて、ロータリー財団についてです。 

近年、ロータリー財団の活動自体が新しく変わっ

てきているのが現状です。つきましては、各クラブ

において、財団に詳しい者を卓話講師として呼ん

でいただくなど、委員長におかれては財団活動の

会員への周知を取り計らっていただきたといと考

えています。また、貴クラブにおいては、既に補助

金の申請を行っているとのことですが、これに懲り

ず、地区補助金さらにはグローバル補助金を活

用するために、是非新たなプロジェクトを立ち上げ、

さらなる支援活動につなげていっていただきたい

と思います。 

 今日の貴クラブ協議会ではマイロータリーのお

話も出ていました。担当委員長のお言葉のとおり、

ぜひ登録をしていただき、会員各自が情報収集

を行い、各クラブ・会員の繋がりを大きくしていっ

ていただきたいと考えています。 

牧野会長のお言葉にもあったように、「楽しい例

会」を基本とすることで会員増強をもたらすことに

繋がります。「楽しい例会」を徹底することで「親

睦」を深め、深まった親睦が「奉仕」の活動にもつ

ながる。この３つは、個別に考えるのではなく、トラ

イアングルとなって相互に働くものです。このこと

は、会長以下各会員各自が徹底していただきた

く思います。 

 最後になりますが、私がガバナーとして迎える

本年度の地区大会も、渡辺年度に劣らない地区

大会となるよう成功させたいと考え、既に準備を

進めています。また、４つの特別委員会や全国大

会についても、みなさまの積極的な参加・協力を

お願いしたいと存じます。また、御苑ロータリーク

ラブの親クラブをお引き受けいただいた貴クラブ

に感謝申し上げるとともに、同クラブへの訪問時

においては、活動も充実したものになっていること

を、本日出席されている黒岩会長以下会員の皆

様に期待をしたいと思います。 

 貴クラブのますますのご発展、皆様のご健勝を

祈念して、終わりにしたいと存じます。ありがとうご

ざいました。 

 

編集・記/会報委員会 

 



 

 

 

 

 

 

四つのテスト 

 

言行はこれに照らしてから 

 

1） 真実かどうか 

 

2） みんなに公平か 

 

3） 好意と友情を深めるか 

 

4） みんなのためになるかどうか 


